



Werner Fischer, FDP-Fraktion

Verpflegung fast rund um die Uhr

Seit dem Mittelalter reisten über den Hauenstein Kaufleute durch Liestal, man verpflegt sich in den Gaststätten mit lokalen Produkten. Die Gewohnheiten und die Gäste haben sich verändert. Anstelle der Kaufleute verpflegen sich viele Schüler und Mitarbeiter aus Gewerbe und Verwaltung in Liestal. Gerade um den Wasserturmplatz findet man heute ein äusserst vielseitiges Angebot um sich zu verpflegen. Sei es in Läden, Strassencafés, an einer Take-Away-Theke oder im Restaurant. Auch durch die Abschaffung des Ladenschlussgesetzes wurde eine zusätzliche Möglichkeit geboten sich fast rund um die Uhr zu verpflegen. Es wäre schade, wenn das, was heute im öffentlichen Raum durch liberale Gesetzgebung und Bauliche Investitionen möglich geworden ist, durch neue Gesetze wieder eingeschränkt werden müsste.